

Interview de Andrea Holderer qui rejoint le pôle financier



Depuis quand travailles-tu à la fondation ?

Je viens de commencer depuis hier !

Quelle est ta fonction ?

Je fais partie de l'équipe comptable au sein du pôle financier. Je m'occuperai de la comptabilisation des factures et de leurs paiements, la réconciliation des extraits bancaires, la vérification des positions ouvertes, la vérification des charges et produits analytiques, bref, plusieurs aspects de la comptabilité. Mais je serai également disponible et heureuse de participer aux événements de la Fondation, et de donner un coup de main à l'équipe là où il faut.

Qu'est-ce que tu préfères le plus dans ton travail ?

J'aime le travail administratif, le côté minutieux, organisé et exact. Me sentir bien au travail et y aller avec joie et motivation est aussi important pour moi que l'esprit d'équipe.

Quelle est la première chose que tu feras après le confinement ?

Je ferai le tour des personnes qui me sont proches et que j'aime énormément afin de les serrer fort. J'irai me balader, voyager, me retrouver avec les amis.

As-tu un petit message pour nos familles ?

J'espère être à la hauteur afin d'accomplir au mieux toutes les tâches et de donner un coup de main là où je peux.

Est-ce que ton travail a changé pendant cette crise sanitaire ?

Oui à plusieurs niveaux. J'ai quitté mon ancien employeur sans vraiment dire au revoir à mes anciens collègues et je commence à la Fondation pendant un moment particulier dû à cette crise sanitaire. Mais je me réjouis de faire connaissance avec mes nouveaux collègues de travail et d'attaquer un nouveau challenge.

Quelle est ta couleur préférée ?

J'adore le bleu de la mer et j'aime le noir dans ma tenue vestimentaire.

Quel est ton animal de compagnie idéal ?

J'ai deux chats donc ce sont mes animaux de compagnie idéaux.

Quel est ton plat préféré ?

J'en ai plusieurs, mais un de mes plats préférés sont les sushis.

Demain je t'offre 3 billets d'avion. C'est pour partir où ?

Je partirai en Polynésie française pour les paysages et l'accueil chaleureux des locaux. Ensuite je partirai à Marrakech avec mes amis pour les couleurs et les odeurs et la vie comme dans une fourmilière.



Je prendrai encore une capitale européenne comme Berlin pour la diversité culturelle, musicale, gastronomique, des habitants, le rythme de la vie.

Ton sport préféré ?

La marche à pied

Mer ou montage ?

Je préfère passer mes journées à regarder la mer et me promener sur la plage les pieds dans l'eau.

Chaise longue ou course à pied ?

Un peu des deux, d'abord on marche, on se balade dans la nature et on en profite. Et ensuite on aura mérité un peu de farniente sur la chaise longue.

Pizza ou salade ?

Je prendrai une bonne salade bien garnie.

Collection de timbres ou course d'escargots ?

Je choisirai la course d'escargots. Ça doit être relaxant, non ?

Chat ou chien ?

Chat